

# Luftgewehr-Team feiert die Meisterschaft

**Sportschießen** Starke SVR-Schützen

Allen Grund zum Feiern hatten die Sportschützen des SV Roßwangen. Am Samstag stießen die Luftgewehrschützen mit einem Glas Sekt auf den Aufstieg in die Kreisoberliga und die Luftpistolenschützen auf den problemlosen Klassenverbleib an.

Nach einer überragenden Runde, die Mannschaft führte von Anfang an die Tabelle an, stiegen die Roßwanger Luftgewehrschützen in die Kreisoberliga auf. Nachdem Mannschaftsführerin Nicole Wieser aus familiären Gründen auf die Teilnahme am Ligabetrieb verzichtet hatte, gelang es Sebastian Single, die entstandene Lücke mehr als nur zu schließen. Das Team gewann sämtliche Wettkämpfe und holte den Titel in der Kreisliga A vor Frommern I und Laufen I. In diese Liga legen 20 konkurrierende Mannschaften mit insgesamt 150 Einzelschützen an. In der Einzelwer-

tung belegten für den SV Roßwangen Sebastian Single den zweiten, Marco Schanz den dritten, Kai Bayer den 17. und Thorsten Schweizer den 21. Platz. Alle anderen Roßwanger Luftgewehrschützen belegten Ränge in der oberen Tabellenhälfte.

Die Luftpistolenschützen starteten des SV Roßwangen starten auch in der kommenden Saison in der Bezirksoberliga. Sie zählte nicht zu den stärksten Mannschaften und kämpften um den Klassenerhalt. Mit voller Konzentration ging die Mannschaft diese Aufgabe an. Am Ende belegte sie Rang vier, musste sich lediglich den drei vor ihr rangierenden Teams aus Rottweil, Waldmössingen und Nordstetten geschlagen geben. Mannschaftsführer Rolf Schneider hatte bei allen Wettkämpfen für die passende Aufstellung eine glückliche Hand.



Die erfolgreichen Luftgewehr- und Pistolenschützen des SV Roßwangen. Foto: SVR